
C'est heureux de ne pas avoir

à justifier son bonheur. Je

sors de cours de français où

j'ai répété de toujours tout

expliquer et justifier, et là,

question Bonheur, on n'a pas

besoin de faire ça. Et c'est

tellement heureux de pouvoir

prendre le bonheur comme il

vient !

Florence 27 ans Toulouse
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